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POLÍTICA 
El Senador Eduardo Nava Bolaños descartó contender para una candidatura en el 2009, ya que su 
compromiso es concluir su periodo legislativo. (PC) 
 
Comentario: Hace mucho que no se escuchaba nada acerca del senador Nava. (PC) 
 
Cabeza. Acción Nacional está en la mejor disposición de apoyar al Instituto Electoral de Querétaro por las 
supuestas campañas adelantadas, aseveró el presidente del PAN municipal, Ismael Becerra, quien agregó que 
aunque esta información es confidencial, podrá ser proporcionada dependiendo de la forma en que sea 
solicitada. (PIQ) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de Información Gubernamental y el Tribunal Superior de Justicia firmaron hoy un 
convenio de colaboración. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. El congreso del Estado inició con la instalación del software libre, “Open office” para sustituir los 
programas piratas o sin licencias con los que hasta el año pasado operaban los equipos de cómputo del poder 
legislativo. Dice el presidente de la comisión de programación y presupuesto, Eric Salas, que se van a ahorrar 2 
mdp con este software. (PC) 
 
La diputada presidenta de la comisión de población y salud, Sonia Rocha Acosta, asegura que como requisito 
para poder certificar las instalaciones del poder legislativo como edificio libre de humo, los empleados y los 25 
diputados deberán tomar pláticas contra el tabaquismo. (PC) 
 
Será en el mes de febrero cuando el recinto legislativo sea designado oficialmente como edificio libre de humo de 
tabaco, informó la presidenta de la comisión de salud Sonia Rocha Acosta. (PIQ)  
 
Cabeza. La comisión de salud de la legislatura local, solicitará al gobierno del estado, que sean repartidas 
bufandas a la población más vulnerable, a fin de paliar las inclemencias por las bajas temperaturas. (PIQ) 
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El Presidente de la comisión de redacción y estilo de la Legislatura, Rafael Puga Tovar, planteó la necesidad de 
un curso de buen escribir, para los asesores de los legisladores y los integrantes de la comisión, ante las quejas 
sobre la redacción y la ortografía de los documentos oficiales de la Legislatura. (PC) 
 
Cabeza. El legislador panista Rafael Puga Tovar, consideró que está justificado el aumento de 50 a 100 mil 
pesos, por concepto de bono de capacitación, ya que dijo, se utilizará para asesoramiento de los legisladores, 
Agregó que aunque no sea un concepto regulado, los diputados del PAN, realizarán una propuesta para que este 
no sea entregado, hasta que se compruebe su utilización. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Universidad Autónoma de Querétaro no está en condiciones de negociar un incremento salarial del 12% que 
están solicitando los trabajadores jubilados de la Universidad, manifestó el rector Raúl Iturralde Olvera, 
quien dijo que a partir del 11 de febrero iniciarán las mesas de negociación con el STEUAQ. (PC) 
 
El rector Raúl Iturralde rechazó la posibilidad de dar 12% de incremento a trabajadores y académicos. (TVA) 
 
Con la participación de José Woldemberg, Guillermo Soberón y Hugo Gutiérrez Vega, la Universidad 
Autónoma de Querétaro inició en el Teatro de la República, los festejos por los 50 años de la autonomía de la 
Universidad Autónoma de Querétaro. (PC) 
 
La Universidad Autónoma de Querétaro celebró en el teatro de la República sus 50 años de autonomía con un 
foro académico. (TVA) 
 
Este día la Universidad Autónoma de Querétaro hará entrega de la presea Octavio S. Mondragón a nueve 
personalidades que integraron el comité de huelga en 1958, dio a conocer el rector Raúl Iturralde Olvera, 
quien dijo, forma parte de los festejos para los 50 años de autonomía universitaria. Elisa Urbiola Basaldúa, 
integrante del comité femenino en aquel entonces es uno de los homenajeados. (PC) 
 
Cabeza. Este viernes por la tarde, durante la sesión del consejo universitario de la Universidad Autónoma de 
Querétaro,  el rector, Raúl Iturralde Olvera, encabezará la ceremonia de entrega de la presea “Octavio, S, 
Mondragón Guerra” a los integrantes del comité de huelga, pro autonomía de 1958. (PIQ)  
 
Al menos seis carreras plantea aperturar (sic) la Universidad Autónoma de Querétaro para este año, anunció el 
rector Raúl Iturralde Olvera. Dijo que no podrá ser mayor al 5% el aumento. (TVA) 
 
El presidente de la comisión de educación, ciencia y tecnología de la legislatura local, Oscar Arturo 
Rodríguez Cervantes, aseveró que es necesaria la colaboración de autoridades escolares y padres de familia, 
para prevenir que los menores utilicen los teléfonos celulares para grabar peleas al interior de las instituciones. 
(PIQ) 
 
Cabeza. Con motivo de los festejos al Santo Patrono, Don Bosco, del 21 al 26 de enero, el colegio Salesiano de 
Querétaro, organiza por 50ª ocasión el festival de la alegría, en donde se darán diversos eventos, artísticos y 
culturales, informó María Fernanda Pasquel, miembro del comité organizador del festival quien dijo, se 
espera la asistencia de por lo menos 5 mil personas. (PIQ) 
 

SOCIEDAD 
A partir de este lunes, personal de la Secretaría de Planeación y Finanzas va a atender a los contribuyentes en las 
instalaciones del Estadio Corregidora, informó Javier Marra, director de ingresos, quien además dijo que 
personal de la misma secretaría va a desmontar y poner las nuevas placas, a fin de hacer más ágil el trámite de 
reemplacamiento (en menos de 5 minutos), sin que el ciudadano tenga que bajarse de su auto. (PC) 
 
Traducirán la ley estatal de información gubernamental al Braile y al Pame. El Presidente de la Comisión Estatal 
de Información Gubernamental, Miguel Servín del Bosque agregó que a la fecha han recibido entre 150 y 
200 solicitudes e información de las comunidades otomíes en el municipio de Tolimán. (PC) 
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MUNICIPIOS 
Cabeza. Realiza el Secretario e gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve, un recorrido de para supervisar 
la cantidad de áreas verdes en el fraccionamiento Milenio III e indica que de no ser suficientes, se podría 
reconsiderar la permuta de un terreno de 7 mil metros cuadrados en la zona. (PC) 
 
Cabeza.  La Secretaria de Administración Yolanda Sánchez Barraza, informó que esperan para febrero un 
presupuesto federal por 50 mdp para la renovación de parque vehicular de seguridad, para que no tenga una 
antigüedad mayor a 2 años, ya que recorren cerca de 30 kilómetros al día. (PC) 
 
Cabeza.  Debido al problema de alcoholismo entre los pobladores de Santa Rosa Jáuregui, autoridades están 
limitando los permisos para la venta de alcohol en la demarcación. Sin embargo, se corre el riesgo de que se 
presenten clandestinaje, por lo que los cuerpos policíacos estarán al pendiente, aseveró el delegado de la 
demarcación, Luís Manuel Segura Flores. (PIQ) 
 
Cabeza.  Hasta el 15 de febrero continuarán los operativos nocturnos en las 7 delegaciones municipales, 
principalmente en el centro histórico, para detectar indigentes en temporada invernal y trasladarlos a los 
albergues, indicó la directora de protección civil municipal, Teresa Calzada Roviroza. (PIQ) 
 
Del 26 al 31 de enero, el edil de Corregidora, German Borja García, asistirá a la feria internacional de 
Turismo, FITUR, Madrid 2008, en compañía del gobernador Francisco Garrido, a fin de promover el circuito 
turístico religioso, que caracteriza a la demarcación. (PIQ) 
 
Arturo Reséndíz Ursaiz, director de seguridad pública en El Marqués, informó que el próximo 22 de enero se 
sumarán a las filas de la corporación policíaca municipal, 11 nuevos elementos, egresadas de la segunda 
generación de la academia de policía. Agregó que es prioridad, mantener el resguardo de la ciudadanía. (PIQ) 
 
Durante el 2007 en El Marqués se llevó a cabo la implementación de  mil 800 pisos firmes, informó el director de 
concertación social en la demarcación, Alberto Zamorano de la Vega, quien agregó que en breve se pondrá 
en marcha el programa “Tú casa”, con el que se edificarán 500 pies de casa y 50 mejoramientos de vivienda. 
(PIQ) 
 
Cabeza. Entregan autoridades del DIF estatal, 200 cobijas y 50 colchonetas a personas vulnerables y de la tercera 
edad de la comunidad de la laborcilla en El Marqués, con el fin de paliar las afectaciones por la presente 
temporada invernal. (PIQ) 
 
Cabeza. En este año se prevé invertir alrededor de 6 mdp en los municipios de Jalpan y Corregidora, para obras 
de infraestructura turística e imagen urbana. Ambos municipios son candidatos para entrar en el programa 
Pueblos mágicos, informó la Secretaria de turismo, Esther Carboney. (PC) 
 

LABORAL 
Cabeza. En el último año se han realizado por lo menos 15 juicios de reinstalación de personal por despido 
injustificado, principalmente de trabajadores del congreso del estado y el poder ejecutivo, informa la secretaria 
general del sindicato de trabajadores al servicio de los poderes del Estado, María del Carmen Gómez 
Ortega. (PIQ) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Informa el presidente del centro bancario en Querétaro, Enrique Arce que en  breve se firmará un convenio de 
colaboración con los cuerpos de seguridad del Estado, mediante el cual se compartirá la vigilancia electrónica y 
la base de datos de las instituciones bancarias, a fin de agilizar las labores de reacción de los cuerpos policíacos, 
en caso de  robo a cajero o asalto a los bancos. (PIQ) 
 
Este mes iniciará operaciones el centro de desintoxicación en el penal de San José el alto y arrancará la 
construcción de la barda perimetral que ampliará la capacidad del CERESO para atender a un total de 2 mil 300 
internos, informó el subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola. (PC) 
 
Hoy en sesión de pleno de la Tribunal Superior de Justicia fue nombrada como Juez especializada en justicia 
para menores, la Doctora en Derecho, Mariela Ponce. Sin embargo aún deberán ponerse de acuerdo con las 
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autoridades de la procuraduría para definir el espacio en el que se instalará tanto el juzgado como el ministerio 
público especializado en la materia. (PC) 
 
El presidente del Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño Salazar, firmó un convenio de colaboración 
con La Comisión Estatal de Información Gubernamental y dio nombramiento al titular del juzgado para menores 
en sesión de pleno. (PIQ) 
 
Las manifestaciones violentas del crimen organizado, son un problema de seguridad del Estado, por lo que la 
intervención del ejercito mexicano está justificada, sostuvo el ex gobernador del Querétaro, Enrique Burgos 
García, quien señaló que con la participación de toda la sociedad, se dará triunfo sobre la delincuencia 
organizada. (PIQ) 
 
Es necesaria la unidad social a fin de combatir al crimen organizado, expresó el vocero de la diócesis de 
Querétaro, José Morales Flores, en el marco de la semana de oración por la unidad de los cristianos, que se 
realiza del 18 al 25 de enero y mediante la cual se buscará el acercamiento entre diferentes creencias religiosas. 
(PIQ) 
 


